

# Rekomendasi HP dengan Spek Grafis Fantastis Untuk Main Genshin Impact

Image not found or type unknown



Beberapa waktu lalu mobile game Genshin Impact dengan spek grafis yang fantastis dan anime style berhasil memikat banyak gamers. Grafis yang apik ini membuat tidak semua HP kuat, HP kentang akan nge-lag dan justru bikin pemain malah tidak bisa menikmati gamenya. Berikut rekomendasi HP untuk main Genshin Impact dari harga terjangkau hingga HP sultan.

1. Redmi Note 9 Pro

Kalau membicarakan rekomendasi HP, keluaran Xiaomi pasti tidak ketinggalan. Meskipun rilis pada tahun

2020, Redmi Note 9 Pro tetap jadi unggulan untuk bermain game ponsel. Dengan Qualcomm® Snapdragon™ 720G cocok untuk Anda yang suka bermain Genshin Impact, selain itu didukung dengan fast charging membuat Anda tidak lama menunggu pada saat pengisian daya untuk bisa mabar dengan teman-teman. Anda bisa membeli Redmi Note 9 Pro dengan harga Rp 2.999.000.

## 2. POCO X3 Pro

HP keluaran POCO selalu diproduksi untuk Anda yang menyukai game tapi dengan harga yang terjangkau. POCO X3 Pro terjangkau bila dibandingkan dengan spek yang canggih. Harga Rp 3.999.000 Anda bisa memiliki HP dengan chipset Qualcomm® Snapdragon™ 860 dan rasio refresh rate 120Hz membuat Anda lancar bermain Genshin Impact.

## 3. realme 8 Pro

Sama seperti Redmi Note 9 Pro, realme 8 Pro juga menggunakan chipset Qualcomm® Snapdragon™ 720G. Storage 128GB juga cukup muat untuk mengunduh dan memainkan Genshin Impact. realme 8 Pro juga punya fitur pengisian daya cepat 50W SuperDart Charge. Harga? Anda harus merogoh kocek Rp 4.499.000.

## 4. Oppo Reno5 5G

Bodi yang tipis membuat nyaman di genggam bila Anda ingin berlama-lama memainkan Genshin Impact. Selain itu dengan chipset lebih tinggi Qualcomm® Snapdragon™ 765G. Anda bisa membawa pulang HP ini dengan harga Rp 5.499.000

## 5. Samsung Galaxy A72

Dua speaker dari Samsung Galaxy A72 membuat pengalaman Anda bermain Genshin Impact semakin fantastis. Selain itu HP ini punya fitur Game Booster mampu mengoptimalkan baterai, suhu, dan memori pada saat bermain Genshin Impact. Chipset Snapdragon 720G membuat Samsung Galaxy A72 membuat Anda nyaman bermain game seharian. Anda bisa membeli HP ini dengan harga Rp 5.699.000.

Ini dia 5 rekomendasi HP yang bisa Anda gunakan untuk bermain Genshin Impact mulai dari 2 jutaan hingga 5 jutaan. Anda tidak perlu pusing memikirkan dana, kini Anda tinggal memilih HP impian dan mengajukan kredit ke SPEKTRA dengan mengunjungi website [www.fifgroup.co.id/fifastra](http://www.fifgroup.co.id/fifastra) sekarang juga.